

**RILIS NASIONAL**

## Wabup Jeneponto Terima Bantuan Sarana Pengelolaan Homestay dari Kementerian Parawisata dan Ekonomi Kreatif

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.RILISNASIONAL.COM](http://JENEPONTO.RILISNASIONAL.COM)

Mar 11, 2022 - 23:40



*Wakil Bupati Jeneponto, H.Paris Yasir, SE.MM didaulat sebagai Keynote speaker saat menyambut kunjungan Deputi Bidang Pengembangan Destinasi dan Infrastruktur Direktorat Pengembangan Destinasi II beserta rombongan di Aula Bukit Bossolo Desa Wisata Rumbia, Kecamatan Rumbia/Syamsir.*

JENEPONTO, SULSEL- Wakil Bupati Jeneponto, Paris Yasir menyambut hangat

kunjungan perwakilan dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf) yakni. Deputi Bidang Pengembangan Destinasi dan Infrastruktur Direktorat Pengembangan Destinasi II beserta rombongan di Aula Bukit Bossolo Desa Wisata Rumbia, Kecamatan Rumbia, Kabupaten Jeneponto pada Jumat. (11/03/2022).

Kunjungan Deputi Bidang Pengembangan Destinasi dan Infrastruktur Direktorat Pengembangan Destinasi II, Dr. Wawan Gunawan, dalam rangka menindaklanjuti kunjungan Kemenparekraf, Sandiaga Uno beberapa hari lalu.



Di mana, Dr. Wawan Gunawan bersama tim hadir di Bumi Butta Turatea dalam rangka peningkatan dan percepatan pengembangan destinasi pariwisata di Jeneponto dengan melaksanakan kegiatan peningkatan kapasitas pengelolaan Homestay di Desa Wisata Rumbia Jeneponto.

Dalam kegiatan yang sama, Dia juga menyerahkan bantuan dukungan sarana dan prasarana untuk pengelolaan homestay secara simbolis diterima oleh Wakil Bupati Jeneponto Paris Yasir seusai acara berlangsung.

Pada kesempatan tersebut dihadiri Kadisbudpar Sulsel, Prof. Dr. Muhammad Jufri, perwakilan Kantor Staf Presiden Dr. Albertien Pirade selaku Tenaga Ahli Utama Bidang Pariwisata dan Investar, Noerhadi Sadli selaku Tenaga Ahli Bidang Organisasi, Tata Laksana dan Hubungan Antar Lembaga Kemenparekraf, Poltekpar Makassar serta kepala Diinas pariwisata Jeneponto Elly Isriani dan Camat Rumbia.

Di sela-sela kunjungannya tersebut, Wakil Bupati, Paris Yasir didaulat sebagai Keynote speaker. Paris menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada Dr. Wawan Gunawan beserta rombongan atas prioritas waktunya di Kabupaten Jeneponto

"Kehadiran bapak/ibu sekalian merupakan bentuk perhatian kepada pengembangan pariwisata di Kabupaten Jeneponto," sambut Paris.

Wabup Paris Yasir menjelaskan perlunya kebijakan strategis untuk membangun

sistem pengembangan obyek wisata dan budaya lokal yang ada di setiap wilayah Kabupaten Jeneponto yang memiliki potensi besar, mulai dari dataran tinggi, rendah sampai pesisir.

"Diharapkan Jeneponto sebagai salah satu daerah yang kaya akan aset budaya dan wisata lokal akan semakin tumbuh berkembang dalam membawa manfaat yang sebesar-besaenya bagi kemakmuran rakyat," jelas Paris Yasir yang juga Ketua DPD partai NasDem Jenepoto ini.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq